

# Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 20 de septiembre de 2005, 07:13

## GRANADA

[segundas pruebas de selectividad](#)

### 200 alumnos más que en 2004 se examinan de Selectividad

**Desde ayer y hasta mañana harán las pruebas para conseguir una plaza en aquellas carreras que todavía no hayan agotado sus vacantes**



A. G.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Las pruebas de Selectividad de septiembre reúnen desde ayer a 1.390 estudiantes en las sedes de examen de la **Universidad de Granada**, 200 más que el pasado año. Se trata de aquellos alumnos que no aprobaron el curso completo en junio y lo han hecho ahora en septiembre, los que suspendieron Selectividad en junio o aquellos que superaron la prueba pero quieren subir nota para optar a una carrera que exige una calificación más alta.

**esther falcón**  
SEDES. Los alumnos comenzaron ayer las pruebas de septiembre en distintas sedes, entre ellas la Facultad de Medicina.

En Granada las pruebas, que comenzaron a las 9 de la mañana con la composición de texto histórico, se desarrollaron con total normalidad. Hoy continuarán las pruebas con los exámenes propios de cada modalidad.

Los alumnos que consigan superar ahora en septiembre los exámenes podrán optar a aquellas titulaciones en las que no se han agotado las vacantes. Medicina, Fisioterapia, Traducción, Caminos o Terapia Ocupación son algunas de las que este año exigen mayor nota y en las que, por lo tanto, será imposible conseguir ya una plaza.

La nota final con la que los alumnos solicitarán carrera será la media aritmética de las calificaciones obtenidas en las dos partes, debiendo obtener un mínimo de cuatro puntos para ser declarado apto. La puntuación final y definitiva se calculará ponderando un 40 por ciento la calificación global de la prueba de Selectividad y un 60 por ciento la nota media del expediente de Bachillerato. Para acceder a la Universidad el alumno deberá alcanzar al menos cinco puntos en esta calificación final.

El calendario de acceso a las universidades andaluzas para los estudiantes que participen en esta convocatoria de septiembre se iniciará el próximo 29 de septiembre, fecha en la que comienza el plazo para la entrega de solicitudes, que permanecerá abierto hasta el día 5 de octubre.

La preinscripción para el acceso se podrá realizar a través de internet en la dirección [www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa](http://www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa), de modo que los alumnos podrán consultar a través de esta web todo el procedimiento de adjudicación de plazas para, a continuación, formalizar su matrícula en la Facultad asignada.

Para esta modalidad digital el plazo de preinscripción finalizará a las 24 horas del 4 de octubre.

En el mes de junio se presentaron 3.900 estudiantes a las pruebas de Selectividad en Granada de los que consiguieron superar los exámenes el 93,08 por ciento, es decir, 3.687 estudiantes. En la primera adjudicación de plazas la Universidad consiguió cubrir el 85 por ciento de sus vacantes, más de 8.700 plazas.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
 Avda. de la Constitución, 42.  
 Granada  
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511